
□点 鐘

□ロータリーソング：それでこそロータリー

□ゲスト：竹原商工会議所女性部会長 柿本弥生様

□会員数：２５名（免除者：４名）

□出席者：２０名 □欠席者： ３名

□メイク： ２名 □出席率：９１．６７％

スマイルボックス

□配偶者誕生日…大成

幹 事 報 告 幹事 山根 積

＜連絡事項・配布資料＞

・８月１５日、２２日は休会です。

・創立５５周年についてのご意見

お願いします。

・地区大会本登録出欠回覧

・職場例会及び親睦旅行出欠回覧

会 長 の 時 間 会長 宮本 和彦

ロータリークラブはロータリア

ンに奉仕させるためにある。

例会はそれぞれの業種の代表と

して出席しているので、ロータ

リアンに成るべく努力をしなけ

ればならない。全ては例会に出

席することから始まる。

ロータリーの会員は、日常の業務に営々としており、

忙しい毎日を過ごしている。例会の一時間は息抜き

の時間として、心身共にリラックスして楽しむ時間

として、会員同士が親睦を図る大事な時間。ロータ

リーは、異業種の集まりであり、ライバルや警戒す

る必要のない仲間と親睦を深めることが出来る信頼

感、安心感によるゆとりから他人のことや地域社会

の問題を考えることが出来、奉仕活動を考えたり、

実践することが出来る。このことがロータリーの本

質であり、あるべき姿であろう。

団体として組織なり運営を考えると、会長以下適材

適所に人を配置して継続的に運営する方が合理的で

あるが、役員や委員を一年で交代するわけはロータ

リアン皆に奉仕の勉強をする機会をつくることに他

ならない。

出席し、仲間を作り、仲間を増やし、親睦を深める

本日のプログラム ８月２９日 次週のプログラム ９月５日

クラブアッセンブリー
プレ公式訪問

誕生祝・各会員各記念日祝

【２０１９年８月８日 第２６６８回 例会記録 】

四つのテスト １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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今後の例会・行事予定

９月 ５日（木）プレ公式訪問

１２：００～１２：２０ 会長幹事会

１２：３０～１３：３０ 例会

１３：４０～１４：２０ 協議会

１４：２０～１４：５０ 会長幹事打合せ

※活動計画書ご持参下さい

９月１２日（木）通常例会・定例理事会

９月１９日（木）ガバナー公式訪問

１１：３０～１２：００会長幹事懇談会

１２：３０～１３：３０ 例会

１３：３０～１３：４０ 集合写真

１３：４０～１５：１０ フォーラム

９月２６日（木）例会取消

１０月 ３日（木）通常例会 定例理事会

１０月１０日（木）通常例会



ことが出来れば一緒に考えたり、地域のどこに奉仕

の必要が存在するのか、その奉仕はどのようにやれ

ばよいのか、自分にはどんなことが出来るのか、と

奉仕活動の実践に繋がっていく。それらは出席する

ことから始まります。

会員組織委員会担当例会

竹原商工会議所女性部

会 長 柿本弥生 様

皆さん、こんにちは。

本日は貴重な時間を頂きまし

て有難うございます。女性部

の活動報告、これからについ

て皆様にお話ししたいと思っておりますのでどうぞ

宜しくお願い致します。

女性部の設立は、平成９年１０月１３日から企業経

営者及び企業活動に従事する女性と語る会が始まり、

それから４年の年月を掛けて、平成１３年３月２７

日に初代会長木村真紀子氏よりスタート致しました。

先ず最初に取り掛かったのは、環境問題＝ごみ問題

です。皆様から6,000部アンケートを取りました。

うち4,000部が返ってきて、約７割という驚異的な

回収率ということで、皆さんの関心が高く、その回

収率により行政をも動かすことになり、月一回のご

み収集が月二回へとなりました。

次に、子育て支援事業として、平成１７年に子育て

支援ブック子育てはてなブックを作りました。子育

てで悩んでおられるお母さん方の声を色々と集めま

して一冊の冊子にして、これを見れば何でも理解出

るというものを作りあげました。これは平成１７年

から３年間女性部が作りましたが、平成２０年に竹

原市の支援センターゆりかごへ引き継がれ、現在も

行われています。他所から来られ子育てをされてい

る方にもとても好評です。これは全国商工会議所女

性会連合会総会において表彰して頂きました。

５周年事業として、吉名の浄化センターに枝垂れ梅

を植栽しました。なかなか皆さんのお目にかかる場

所ではありませんが、毎年梅の花を綺麗に咲かせて

います。

そして、竹原市で生まれた赤ちゃんは４，５か月検

診の時に保健センターに来られます。その時に図書

館長さんから読み聞かせをして頂いて、手渡しして

頂く本を女性部が毎年寄贈しています。私達も一年

に一回お手伝いをしています。赤ちゃん達の笑顔が

可愛くて皆さんから喜ばれています。赤ちゃんが初

めて手にする絵本ですので、可愛いものを選んで差

し上げております。これは竹原市への寄贈ですので、

毎年女性部の総会へ市長さんをお招きして直接目録

をお渡ししています。昨年１１月３日、竹原市制６

０周年記念の時に竹原市から感謝状を頂きました。

１０周年記念事業として、婚活事業マリアージュを

立ち上げました。これは若者が元気で明るく笑顔で

いられる竹原市にしたい、と第３代鴨宮会長によっ

て立ち上げました。出会える場所がないという声を

沢山聴いたので、おせっかいおばさんをしようとい

うことで皆さんから参加を頂き最初は７０名位から

始めました。

一番人気があったのはMAZDA ZOOM-ZOOMスタジアム

広島での野球観戦です。３年間で１５回ほど行事を

行い、その内６組がご成婚され赤ちゃんも生まれた

と聞いております。これは男性は竹原在住又は勤務

されている方、女性は全国どこからでも、と参加し

て頂きました。６組が結婚されたというのは私達も

やりがいがあったと思っております。

１５周年記念には、バンブー公園入口からあがり、

中ほどまでに紫陽花を植えています。最初は挿し木

から始めました。その挿し木を育てる時には佐渡さ

んの畑をお借りしまして、そこで大きく育ててバン

ブーへ植栽する作業をしました。今ほんとに大きく

育っております。

そして、２年ほど前にテレビを見ていましたら、東

日本大震災で決壊した藤沼ダムの湖底に咲いていた

紫陽花が紹介されていました。「奇跡の紫陽花」で

す。長沼商工会議所が、この奇跡の紫陽花の里親を

全国的に募集していましたので、すぐに手をあげま

した。最初１０株を頂きましたが、それが２０株ほ

どになり、だんだん大きく育っていくのが楽しみで

す。生き物ですから年中の行事で、水やり、施肥、

草刈…など行っています。女性部一同、一丸となっ

て頑張っています。

昨年の災害の折には、185号線が遮断されてバンブー

の通りが通勤道になっていたそうで、通勤の時に通

られた方から紫陽花に癒されたのよとの声を聴き、

とてもやりがいを感じました。

女性部では年間１２回例会をしています。

本日は、働く女性として頑張っているのを皆様に知っ

て頂ける機会になったと思います。会員増強はどこ

に行っても言われていることでして、女性部は現在

４３名で頑張っておりますが、奥様や働いている女

性の方がおられましたら是非女性部へご入会頂けれ

ばと思います。

来年３月に踊りで竹原市を盛り上げようということ

で、「座・踊衆」を竹原市民館で開催します。これ

から参加者を募集しますので是非ご参加ください。

またご支援の方も宜しくお願い致します。

今日は貴重なお時間を頂き、私の方も勉強させて頂

きました。これからも皆さん方と共に何かできるこ

とがあればと思っております。

本日は有難うございました。

臨時理事会報告

□日 時 令和元年８月８日（木）

□場 所 大広苑

□出席者 ６名

□議 題

①SAAの件 三好静子会員 承認

②公式訪問御土産の件

広島空港RCさんと費用半分ずつ負担 承認

四つのテスト １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか


